

SAINT-MAXIMIN

La municipalité a des projets sur les bâtiments et la voirie



Le maire Olivier Roziau a présenté ses vœux aux habitants vendredi.

Vendredi 12 janvier, le maire, Olivier Roziau, a commencé la cérémonie des vœux en nommant les décès en 2023 : Gérard Doucet, Colette David-Quilot, Marie Buissard, Armande Bouchet-Bert-Manoz, Aldo Perazza, René Buissard et Michel Paquet.

Il a évoqué, aussi, les nouvelles associations : La Manivelle, le Saint-Max Multisports et 20° Nord.

Il a souligné ensuite la construction d'une vingtaine d'habitations en 2022 et 2023. Les habitants seront comptés du 18 janvier au 17 février, par les deux agents recenseurs, Patricia Launais et Claire Brunet.

L'édile a fait un point sur les finances : à la fin 2023, « la municipalité a réalisé 90 % du budget prévisionnel global, soit 628 000 €, et 82 % des actions engagées par les élus. L'excédent brut d'exploitation de 170 000 € était au-dessus des prévisions, permettant d'honorer la dette résultant des emprunts contractés, 59 000 € par an, et de poursuivre en 2024 les travaux

d'entretien de la voirie, des bâtiments communaux ainsi que tous les projets en cours et à venir. »

• **Ecole et mairie : le projet de rénovation avance**

« Le projet de rénovation fonctionnelle et énergétique de l'école et de la mairie se poursuit, l'étude de faisabilité étant arrivée à son terme. Le projet global représentera un investissement d'environ 3 millions d'euros HT. La première phase devrait pouvoir être engagée avant la fin de ce mandat, concernant le bâtiment mairie-école, ainsi que le préau, pour environ un million d'euros : rénovation thermique (isolation par l'extérieur et changement de toutes les huisseries et de la couverture), construction d'un nouveau bâtiment chaufferie, extension sous le préau pour la création d'une nouvelle classe. La salle des fêtes a été équipée de LED », précisait encore le maire qui poursuivait : « En 2023, la route du Prieuré à Avalon a été entièrement refaite et un revêtement à émulsion a été posé sur le parking du cimetière, une partie de la route de la Vie Plaine, du Mouret et du Carron. Pour 2024, une demande de subvention a été déposée pour la deuxième partie de la route de la Vie Plaine et d'autres secteurs de la commune. »

« Des travaux ont été réalisés sur le réseau d'eau potable à la Combe pour relier la station de Villard-Noir au hameau de la Combe, ce qui devrait permettre de pallier le manque d'eau en été », ajoutait-il.

Enfin, « les commissions culture et patrimoine vont étudier le projet de rénover en peinture le 1^{er} et le 2^e étage de la Tour d'Avalon et repenser le réseau électrique pour accueillir des expositions. »